



CHANCELLERIE D'ÉTAT

BUREAU DE LA

COMMUNICATION

Le conseiller d'Etat Fernand Cuche sort de l'hôpital aujourd'hui

La chancellerie d'Etat communique:

Le conseiller d'Etat Fernand Cuche, chef du Département de la gestion du territoire, quittera le NHP, où il est hospitalisé depuis dimanche après-midi, ce mercredi 4 avril 2007 en fin de journée.

M. Fernand Cuche a été victime d'un petit accident cérébro-vasculaire, qui n'a fort heureusement laissé aucune séquelle.

Les investigations médicales menées depuis dimanche et jusqu'à ce jour ont permis de déceler que des caillots ont occlu deux petits vaisseaux cérébraux.

D'autres examens sont actuellement en cours afin de déceler l'origine éventuelle de la formation de ces petits caillots sanguins.

Après quelques jours de repos, M. Fernand Cuche pourra reprendre ses activités à la tête du Département de la gestion du territoire dans environ deux semaines.

Neuchâtel, le 4 avril 2007